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１．緑豊かな富士市を維持していける樹木の維持管理について 

富士市には、多くの街路樹や公園内の樹木があり、緑が非常に豊かで美し

く管理されています。一方で、昨年４月19日には強風による倒木が原因で、

バスのフロントガラスが割れる事故が発生しました。この事故は、樹木の適

切な維持管理がなされていないと事故につながることを示す教訓となりま

した。 

また、人口減少社会に直面している富士市において、緑豊かで美しい景観

を維持するためには、樹木の適切な管理をどのように進めるべきかが大きな

課題となっています。そこで、以下の点について質問いたします。 

(1) 現在、公園や街路樹など富士市の管理範囲内における樹木の維持管理は

どのように行われていますか。 

(2) 富士市における樹木の維持管理に関する課題や問題点は何でしょうか。 

(3) 総合運動公園では、ＰＦＩ事業が来年４月から開始される予定です。ま

た、田子の浦港での新たなにぎわい創出を目指すなど、官民連携による管

理体制への移行が検討されている公園もありますが、新しい取組として現

在考えられている、または行われている樹木管理の方法はありますか。 

(4) 富士市には、高い技術を持つ造園業者が多数存在します。これらの業者

と官民連携を一層進めることで、より効果的な樹木管理の方法を導入する

ことは可能でしょうか。 

 

 


